

Schnellpokal-Turnier im April

Geschrieben von: Andreas Knospe
Mittwoch, den 11. April 2018 um 14:17 Uhr

Das 4. Schnellpokal-Turnier der Saison lief am 10. April und war mit 10 Teilnehmern wieder gut besucht. Nach 5 Spielrunden konnte sich, wie auch schon beim letzten Turnier, Detlef Clasen den Sieg holen und damit auch 15 Punkte für die Jahreswertung ergattern. Auf dem 2. Platz folgte mit Klaus Westenberger ebenfalls ein Spieler der 1. Mannschaft - den 3. Platz konnte unser Gast Kuno erreichen. Alle [Ergebnisse und die Tabelle](#) können [hier](#) aufgerufen werden.